
Subject: Re: Warum Grafts nicht sofort einplanzen ?
Posted by Michael G. on Wed, 22 Aug 2007 18:07:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also bei Strip ist das wohl eher nicht so einfach, aber bei FUE ist es ja denke ich auch bei den
meisten Ärzten fast so.

Ich war bei Dr.Keser und der hat das bei mir FUE wie folgt gemacht: 

Donor Betäubt und 500 Grafts entnommen ca. 1 - 2 Std. danach 5 Minuten Pause.

Dann Einsetzfläche betäubt und sofort eingesetzt, auch ca. 1 - 2 Stunden.

Also eine gewisse Anzahl Grafts sollten schon entnommen werden bevor eingestzt wird...aus
folgendem grund:

Wenn der Doc jedesmal nachdem er bsw. 1 Graft im Donor entnommen hat und danach sich der
Patient wieder umdrehen muss, und der Doc sich jedesmal neu auf das einsetzten bzw. ernten
konzentrieren muss, kann das schon ein ziemliches durcheinander geben.

Es ist auch wesentlich besser für den Doc wenn er eine Sache für eine gewisse Zeit voll
konzentriert durchzieht statt immer wieder in seiner "kreativien Arbeit" unterbrochen wird.

Ich hoffe Du hast das so in etwa verstanden wie ich das erklärt habe...
 

Gruss

Vito
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